

Elections au comité bouliste de l'Isère.

Des (bonnes) surprises.

Le renouvellement pour quatre ans du comité directeur du comité bouliste de l'Isère de Boule Lyonnaise a été effectué dernièrement. Le président en exercice, Michel Gentile, sur la brèche depuis vingt-quatre ans, a beaucoup hésité avant de se représenter mais, devant l'insistance de son entourage, il a renouvelé son mandat après avoir été élu à l'unanimité par son nouveau comité directeur.

Auparavant, les présidents de secteurs avaient procédé à l'élection de l'équipe qui tiendra les rênes du CBDI durant la mandature 2013/2016, une élection sans surprise là aussi puisque les candidats ont tous été élus à l'unanimité.

Lors de son discours d'investiture, le nouveau président a nommé le président délégué, Pierre Barrial, les deux vice-présidents, Gilbert Jacquemier et Jean-Alain Rochez, le trésorier général, Michel Di Benedetto et le secrétaire général, Richard Grenados. Il a ensuite défini les grands axes de sa politique sportive, tournée en direction du renouvellement, de la jeunesse, de la communication et d'objectifs fédérateurs comme un championnat de France Quadrettes ou un championnat du monde. Du pain sur la planche, comme on peut le constater.

Le nouveau comité directeur du comité de l'Isère de Boule Lyonnaise :

Michel Gentile, Barral Pierre, Clugnit Alain, Cœur Bénédicte, Cœur Gilbert, Di Benedetto Michel, Dutang Frédéric, Figuière Thierry, Giroud Pierre, Grenados Richard, Gusatto Lucien, Jacquemier Gilbert, Laurencin André, Martin René, Rochez Jean-Alain, Rutigliano Philippe, Seigne-Martin Daniel, Seigne-Martin Murielle, Vial Fabien.

Collège spécifique : Jean-Claude Lair, Pierre Grenier.

